



FRENTES POLÍTICOS

1. Sin máscaras. El titular de la Secretaría de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, reveló que buscará revivir la reforma eléctrica, además de construir una "verdadera reforma electoral", por lo que pedirá apoyo al PRI. Preciso que, ante la alianza política entre Morena y el PRI para ampliar la presencia del Ejército en las calles, no duda que la bandada tricolor se sume a otras reformas. Las revelaciones hechas por el titular de la Segob, sobre el ofrecimiento del PRI nacional de **Alejandro Moreno** para cooperar con el gobierno federal, confirma la imposibilidad de la alianza Va por México, fractura que tiene en vilo al PAN, PRI y PRD. La pérdida del registro de alguno de ellos está a la vista.

2. Piso parejo. **María José Alcalá**, diputada y presidenta del Comité Olímpico Mexicano, propuso en San Lázaro, una nueva Ley de Cultura Física y Deporte que impulsará que las mujeres deportistas reciban el mismo salario que sus pares hombres. "La iniciativa tiene como objetivo la consolidación de derechos de las y los deportistas", afirmó. La diferencia en lo que gana una mujer en comparación a lo que obtiene un hombre por la misma actividad deportiva ha causado debates los últimos años en México, en especial, desde la fundación en 2017 de la liga femenil de fútbol. Hay idea, hay experiencia y hay necesidades. No hay que echar esta propuesta en saco roto, por favor.

3. Sin Estado de derecho. El miedo permea en la industria azucarera en San Luis Potosí, pues varios cañeros de Ciudad Valles han señalado ser víctimas de extorsión e intimidación por parte de un grupo sindical liderado por **Mario Alberto Vargas Lugo**, un exdelegado estatal del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Actividad Comercial y sus Derivados, quien, según, exige el pago de cuotas asegurando que representa a un grupo delictivo de la zona. Ello pone en riesgo los ingresos de cientos de familias, ya que estos hechos ahuyentan las inversiones, tal como ocurrió con la salida de la empresa Lala. Lo anterior quedó expuesto en un audio que circula en redes, donde se exhibe cómo **Vargas Lugo** controla a las empresas que operan en la zona. ¿Y las autoridades?

4. A modo. Con agenda llena transita la vida política de **Luisa María Alcalde**, secretaria del Trabajo. A través del Servicio Nacional de Empleo reconoció a los estados que resultaron con el mejor nivel de desempeño en sus oficinas de empleo, en el periodo de enero a agosto de este año. Con **Raquel Buenrostro**, antes de que tomara las riendas de la Secretaría de Economía, "hicimos equipo para llevar a cabo la reforma de subcontratación con excelentes resultados en favor de los trabajadores", y ayer celebró el acuerdo de revisión salarial entre el IMSS y el sindicato del instituto. Si puede con todo ello, ¿por qué no ha podido solucionar una huelga que está por cumplir mil días y que les hace ruido todo el tiempo?

5. Infractores. La Comisión de Quejas y Denuncias del INE propondrá al Consejo General una multa por casi 150 mil pesos a Morena, por ocultar y reservar información sobre el monto que paga de renta por un inmueble. Lo más lamentable es que de esta cantidad, 100 mil pesos corresponden a la falta, y 50 mil por la reincidencia. Es decir, dinero que se diluye en pagar multas en vez de llegar a los más necesitados. El consejero **Ciro Murayama** consideró que la multa podría duplicarse por violaciones previas de ese partido a sus obligaciones de transparencia, pero votó a favor de la multa por casi 150 mil pesos. **Mario Delgado**, líder nacional de Morena, debía cerrar la llave a esta costosa fuga de recursos. Porque el responsable no los paga de su bolsa, ¿o sí?